GESAMTSCHULE

EINNIGERLOH-NEUBECKUM

NR. 03| JUNI 2022

Alles Gute AK 22

"Wir setzen uns die Krone auf" – Abschlussjahrgang 22

Abiturfeier

Zeugnisse und Abiball – ein Abschied nach 13 Jahren Schule!

Draußen

Ein gutes Miteinander: Pausenbuddys - Sportfest - Wandertage

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer und Mitarbeitende; kurz: liebe Schulgemeinschaft!

Das Schuljahr 2021/22 geht mit der Zeugnisausgabe am Freitag in der dritten Stunde zu Ende. Mit Sporttag und Ausflugstag stärken wir noch einmal den Zusammenhalt und das soziale Miteinander, bevor es dann in die Sommer-ferien geht: Zeit zum Erholen, zum Spielen, sich mit Freundinnen und Freunden treffen, vielleicht die Gelegenheit, an andere Orte zu fahren und Erfahrungen außerhalb des Schul-Alltags zu machen.

Gegen Ende der Sommerferien startet wieder das Summercamp im Rahmen des Landespro-

gramms "Aufholen nach Corona". Vom 25. Juli bis zum 05. August 22 findet das Summer-Camp an beiden Standorten in Ennigerloh und Neubeckum statt. Es gibt Vorbereitungskurse für das kommende Schuljahr unter dem Motto "Fit in … die nächste Klassenstufe".

Außerdem werden Spezialkurse in den Kernfächern Mathematik, Deutsch und Englisch angeboten. Spaß und Spiel sowie Schwimmkurse runden das Programm ab.

Rund **400 (!)** Schülerinnen und Schüler werden bei den verschiedenen Angeboten mit dabei sein!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gute Zeit in den Sommerferien.

Für das Schulteam

J. Dunkel (Schulleiter)



ALLES GUTE AK 22

"Wir setzen uns die Krone auf" – Abschlussjahrgang 22

187 Schülerinnen und Schüler unseres Abschlussjahrgangs 10 setzten sich die Krone auf. Das war das selbst gewählte Motto der Stufe 10: "Wir setzen uns die Krone auf!" – Und diese Abschlüsse erreichten unsere Königinnen und Könige:

89 Schülerinnen und Schüler dürfen die gymnasiale Oberstufe besuchen, 49 erreichten die Fachoberschulreife. Der Hauptschulabschluss nach Klasse 10 wurde 37 und nach Klasse 9 sieben Mal vergeben, fünf Schülerinnen und Schüler erreichten den Förderschulabschluss.

Nach den feierlichen Zeugnisübergabe in der Mensa und kleinem Sektempfang feierten die Klassen am Abend klassenintern, bis es dann endgültig hieß: Macht's gut, Klasse 10!

Wir sind stolz auf euch und behalten euch in guter Erinnerung!



ABITURFEIER

Zeugnisse und Abiball – ein Abschied nach 13 Jahren Schule!



In einer stimmungsvollen Feier wurden die Abiturzeugnisse und Fachabiturzeugnisse überreicht. Sechs Schülerinnen und Schüler wurden besonders ausgezeichnet, da sie einen Einserschnitt erreicht haben, zwei davon sogar mit 1,0. Das Oberstufenteam (Foto unten) nahm schweren Herzens Abschied von dem beliebten Abi-Jahrgang 22. Nun freut sich das Oberstufenteam auf unsere neue EF (11. Klasse). Über 50 Schülerinnen und Schüler haben sich dafür angemeldet.



DRAUßEN

Pausenbuddys - Sportfest - Wandertage



Die Pausenbuddys waren auch in diesem Schuljahr wieder aktiv. So engagierten sich 28 Schülerinnen und Schüler aus dem 6. und 7. Jahrgang in den Pausen auf dem Schulhof für ihre Mitschüler und Mitschülerinnen, indem sie zu einem friedlichen Miteinander beitrugen.

An einem Projekttag zum Ende des Schuljahres blickten die Pausenbuddys auf ihr erfolgreiches Engagement in diesem Schuljahr zurück und wurden mit einem Frühstück belohnt. Dieses richtete der Förderverein aus.

Begleitet wurden die Pausenbuddys von ihren Pausenbuddycoaches Frau Gnewuch und Frau Kicin-Schulz.

Wandertage

Alle Klassen sind zum Abschluss des Schuljahres noch einmal gemeinsam unterwegs: in den Kletterpark oder Maxipark nach Hamm, ins Kino Ennigerloh in der Alten Brennerei, ins Freibad oder zu anderen Orten – gemeinsam etwas unternehmen macht Freude!

Außerdem war das Sportfest mit seinen vielfältigen Aktivitäten und Angeboten bei bestem Wetter ein schönes Fest zum Schuljahresabschluss.

Ein paar Eindrücke finden sich auf der nächsten Seite☺

Jede Menge Spaß und Sport am Sporttag: Die 5er hatten lustige Sportspiele zu schaffen, die 6er haben sich im Laufen, Werfen und Weitspringen gemessen. Ebenfalls in Neubeckum war die gesamte Stufe 7, während sich alle 8er zum Fußball in Ennigerloh trafen. Gleich nebenan im Freibad Ennigerloh spielten die 9er Volleyball und kühlten sich im erfrischenden Nass des Freibades ab.

